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Pieces 6 Piéces
Superficie 299 m?
Référence 10188
Prix 2700000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210
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Mandelieu la napoule - villa d'exception 6 pieces - vue mer sur les hauteurs de

mandelieu-la-napoule, venez découvrir cette superbe villa d'exception de 299 m2

aux prestations de qualité | La propriété spacieuse et lumineuse vous offre un s - g~ L T

panorama exceptionnel ! Elle se compose de la maniere suivante : |''entrée se situe
en contre bas permettant un stationnement pour des véhicules supplémentaires.
Un majestueux sas vous donne acces au premier niveau de la villa ou vous
trouverez 5 chambres baignées de lumiére donnant toutes sur une terrasse avec

vue mer. Des toilettes invités ainsi que trois ...

Five-bedroom house with sea view opportunity to purchase this five-bedroom
house offering a total living area of 299 m? located in mandelieu la napoule
(06210). This is a detached house. It has been constructed to an extremely high
standard. The property boasts a fully-fitted kitchen and five bedrooms. It also has
three bathrooms. The house faces south. As far as outdoor space goes, the
property features two terraces and a garden, ideal for taking in the sunshine. There
are two garages and two parking spaces for vehicle-owners. This five-bedroom

house's reversible air-conditioning manages ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence
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